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张江汀在重点企业调研时指出———

适适应应新新常常态态，，提提升升核核心心竞竞争争力力
本报讯 4月10日下午，市委

书记张江汀到部分重点企业进
行调研，勉励企业主动适应经济
发展新常态，不断提升整体实力
和核心竞争力。

张江汀首先来到烟台港集
团，指出烟台已经成功列入“一
带一路”战略重点建设的港口城
市，要以此为契机，加快港口转
型升级步伐，努力推动烟台港从

亿吨大港向一流强港迈进。在万
华集团，实地察看了万华中心研
究院，详细了解企业技术创新、
产品研发等情况，强调要依靠科
技创新加快产品升级，努力增创
烟台制造业发展新优势。在张裕
集团，张江汀深入葡萄酒生产车
间，认真了解产品的生产、销售
情况，指出张裕是烟台的一张靓
丽名片，要充分发挥自身优势，

努力在更高层次上实现跨越发
展。在东方海洋集团，张江汀参
观了企业开发的新产品和生产
车间，与企业负责人进行深入交
流，希望他们进一步加强科技创
新和管理创新，走特色化、专业
化发展道路，努力打造国内领军
的现代海洋企业。

调研期间，张江汀指出，一
要在稳增长中勇挑重担。以烟

台市纳入国家“一带一路”战略
布局为契机，千方百计保存量，
想方设法引增量，最大限度拓
市场，全力以赴增效益。二要在
促转型中积极作为。主动融入

“互联网+”和“中国制造2025”，
加快推动技术创新、产品创新
和商业模式创新。三要在强管
理中练好内功。抓好企业战略、
人事、财务和质量管理，强化各

类风险防范措施，降低运营成
本，扩大利润空间，确保企业健
康有序运转。严格落实安全生
产主体责任，坚决杜绝各类安
全事故发生。

张江汀强调，企业创造财
富，政府创造环境。重点企业事
关烟台转调升级、长远发展，对
他们一定要支持到位、保障到
位、服务到位。

沪沪指指站站上上44000000点点，，再再创创77年年来来新新高高
喜庆的大盘走势让烟台大妈重返交易大厅

本报4月10日讯(记者 李
丹) 10日，在医疗保健等板块
大 涨 的 带 领 下 ，沪 指 大 涨
1 . 94%，最终收报4034 . 31点。随
着大盘再创7年以来新高，股民
入场的热情也出现了高涨。多
家券商的工作人员告诉记者，
不近新股民蜂拥入市，很多大
叔、大妈也重返营业部进行咨
询和交易。

随着医疗保健以及金融股

等的拉升，沪指10日站上4000

点，最终收报 4 0 3 4 . 3 1点，涨
1 . 94%，再创7年以来新高。沪指
周线收出五连阳。烟台股也上
演了万红丛中一点绿的戏码，
仅鲁亿通以绿盘报收。

和喜庆的大盘走势相对应
的是股民入场的热情。烟台多
家券商的工作人员表示，随着
大盘的火热，每天柜台前都排
满了办业务的人。办理什么业

务的都有，有新开户的，有忘记
密码改密码的，有的是长时间
股票账户没有使用来激活休眠
账户的，还有咨询业务的……

记者注意到，在多家证券
公司的电脑前都有人在看行
情，而这些人中，中老年人占了
大多数。有不少证券公司的工
作人员表示，最近交易大厅里
确实多了很多中老年人，尤其
是许多六七十岁的老人也重新

回到营业部进行咨询和交易
了。

许多老股民表示，他们重
回交易大厅主要是因为最近行
情好，不想错过这轮行情。

随着开户人数的增多，入
场资金也很是踊跃。烟台一家
中型证券营业部的工作人员透
露，行情好了之后，入场资金也
多了不少，他们营业部每天一
两千万的资金净流入很常见。

本报4月10日讯 (记者 李
娜 ) 铁矿石资源税的下调让
铁矿石生产商迎来了一丝新生
机，铁矿石期货也出现了三个
交易日的小反弹。不过利好消
息兑现后，周四、周五国内铁
矿石期货继续下挫。10日，铁矿
石 1 5 0 9合约终盘报收 3 7 0元 /

吨 ，跌 1 2 元 / 吨 ，持 仓 量 为
973828，日减仓6590。

现货市场来看，辽宁6 6%

粉矿报 4 8 5元 /吨，持平；青岛
港：62%PB粉矿报369元/吨，涨
2元/吨、印度62%粉矿报360元/

吨，跌5元/吨。消息面上看，澳
大利亚国库部长霍基称，显然
澳大利亚需要进一步下调铁矿
石价格预期。

据了解，铁矿石市场在过
去 1 2个月内已跌去了 5 0%。本
周，铁矿石价格触及每吨54 . 20

美元的纪录低点。
在铁矿石跌跌不休的情况

下，市场上同时存在铁矿石接
近低位的声音，金元投资的观
点是：虽然暂时看铁矿石走势
还处于弱势，但是弱势所处于
的环境是在逐渐转好，下半年
减税等方面的政策，会更有利
铁矿石走出低谷。

不过看空仍是多数期货公
司的观点。中州期货研发管理
中心研究员刘康认为，资源税
只是对国内矿石减少税收，国
外低价矿不会产生影响，减少
的这小部分税远远弥补不了价
差，在减税消息公布前铁矿石
期货出现小涨，消息兑现后，
市场就不再“理会”了。“在供
大于求的市场环境下，铁矿石
期货空头仍是大趋势。”

减税难平价差

铁矿石跌至新低

2288家家财财险险公公司司共共推推““交交警警ee路路行行””
该软件由“烟台航天513所”历时近一年研发完成

发生轻微交通事故后，
驾驶员利用“交警e路行”软
件简单操作或许就能搞定，
但是在这背后，凝结了6位
研发人员的辛勤的汗水。

今年28岁的蒋延岗是该
软件的研发人员之一，他说，
该软件的研发一共有6个人，
最年长的不到35岁，有的比他
还小，都属于“80后”。

蒋延岗说，研究这个软
件是项繁琐的工作，研究的
程序既要适用于安卓系统，
又要适用于苹果手机。另一
方面，他们之前对于交警的
快速理赔程序不是很了解，
他们要不断地了解交警部
门、保险公司的需求，也要征

求保监分局、保险协会专业
人士的意见。

“一步一步增加软件
的功能，不断地完善信息，
就像抚养一个孩子，看他
一点一点地长大。”蒋延岗
介绍说，他们先后经过 1 0

多次的版本升级，先后经
过近 1年的时间做到了现
在的程度。

当然，在实际应用的过
程中，如果发现了新的问题，
他们还要研发新的补丁或者
对版本进行升级。

据介绍，“交警e路行”
软件将来还将陆续增加违
法查询、实时路况、出行导
航等服务。

本报4月10日讯(记者 柳斌
通讯员 蒋楠) 10日，烟台保

监分局、烟台保险协会、烟台交
警支队及有车险业务的烟台28

家财险公司召开座谈会，探讨并
尽快推行“交警e路行”手机软件
应用，让市民省时省力实现轻微
交通事故快速理赔。

烟台市交警支队副支队长
王军介绍说，烟台自2009年就推
出了“快速理赔”机制，发挥了
重要作用，但是传统的“快速理
赔”面临不少问题，例如车主不
知如何拍照、填写表格程序繁
琐复杂等。为了进一步方便市
民，交警部门联合“烟台航天513

所”研发了“交警e路行”手机软
件，让快速理赔真正快起来。

据介绍，该软件与现有快
速理赔系统相比最大的特点就
是提高了理赔效率，“交警e路
行”实现了案件信息实时网上
流转，车主可免去填表时间，免
去来回路上的时间，时间上至
少省下了2/3。

座谈会上，烟台交警支队
的工作人员也向28家财险公司
详细介绍了该款软件的用途及

管理人员的操作方法。会上，烟
台保监分局、烟台保险协会负
责人分别强调了推行该软件的
重要性，并要求各财险公司结
合实际尽快推进“交警e路行”
软件的应用。

“如果这个系统能够顺利
运行，对于方便消费者，方便保
险公司节省人力、物力、规避风
险都有很大的好处。”烟台市保
险协会会长张安澜介绍说。

“会前有人跟我说，烟台公
安、交警在科技创新方面走得
比较超前，我的回答是，这是被
逼的。”烟台市交警支队副支队
长王军介绍说，近几年烟台汽
车保有量迅猛增加，根据最新
统计，近10年全市车辆增加了
28倍，根据车管所近三年的统
计，全市每天都有400-500台新
车挂牌。

据介绍，随着汽车保有量
增加，道路上发生事故也在所
难免，根据统计市区90%以上
的属于轻微交通事故，轻微交
通事故快速理赔工作机制的建
设，对于减少交通拥堵、加快市
民出行起到了很大作用。

研发故事

6位“80后”研发“交警e路行”
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